
令和５年第３回大衡村議会定例会一般質問通告書一覧表 

 

 

 

 

  

通告順位 1 番 氏 名 佐々木 金彌 質問形式： 一問一答 

 １．件名   村道沓掛団地線の整備計画を問う     

要旨 

松原地区の沓掛団地が造成販売されてから久しくなるが、この団地から国道 457号線への出

入り口が 1カ所だけであり、冬期間は大変危険な状態である。 

村でも大きな事業を抱えているが、この団地から東側へ抜ける道路の整備について伺う。 

 

① 年度毎の整備計画と予算について。 

② 住民や地権者への対応について。 
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通告順位 2 番 氏 名 鈴木 和信 質問形式： 一問一答 

 １．件名   給食センター整備事業について   

要旨 

新聞報道により、設計ミス・プロポーザルの在り方、村のチェック体制等様々な指摘を受け

たが、今後どのような取り組みをするのか。 

 

① 村民に対する説明はいつ・どのように考えるのか。 

② 設計業者への対応はどう考えるのか。 

③ 不関与を指摘されたプロポーザルへの村の今後の対応は。 

④ 村としての今後のチェック体制は。 

⑤ 村としての村民に対するけじめをどう考えているのか。 

 
 

 ２．件名   企業立地促進奨励金等の交付実績について   

要旨 

村内進出する企業に対して「企業立地促進奨励金・雇用促進奨励金」を交付しているがその

実態はどうなっているのか問う。 

 

① これまで企業立地促進奨励金・雇用促進奨励金を受けた企業数・年度別実績は。 

② これまで奨励金の交付決定の取り消し等をした事例はあるのか。 

③ 企業立地促進奨励金は、操業開始５年後に操業を休止または廃止した場合には奨励金の 

返還がないと理解されるが、他の補助金同様８年間は返還対象としてはどうか。 

④ 返還を受けた奨励金については、引き続き交付決定事業者の地位を継承できると考えて 

はどうか。 

⑤ 雇用促進奨励金の交付が少ないようだが、村民雇用の実態は。 

  



令和５年第３回大衡村議会定例会一般質問通告書一覧表 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

通告順位 3 番 氏 名 小川 克也 質問形式： 一問一答 

 １．件名   奥田地区内の県道について   

要旨 

奥田地区内の県道整備や路線新設計画について、これまで各議員から一般質問されてきた。 

なんら進展が見られないがどうなっているのか。以下の点について問う。 

 

① 路線新設計画の進捗状況と計画図(案)。 

② 交通量の調査結果。 

③ 道路や道路標識等の損傷状況。 

  

 ２．件名   公共交通の今後のあり方について   

要旨 

万葉バス等を廃止し、スクールバスとデマンド型交通の運行により住民の移動手段が的確に確 

保されつつある。しかし、住民の不満の声も多々ある。以下の点について問う。 

 

① 『中学校３年生の皆様へ』のプリントの内容。 

② 公共交通に関するアンケート調査の主な実施の目的・概要・調査結果。 
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通告順位 4 番 氏 名 早坂 美華 質問形式： 一問一答 

 １．件名   インフルエンザワクチン予防接種助成の拡大を   

要旨 

未だに新型コロナウイルス感染症は収束する気配が見えないどころか、最近では感染者数は

増えている。令和４年秋～５年春にかけては、インフルエンザとのＷ感染も多くあった。12歳

以下の子供に対する予防接種は２回しなければ効果が十分ではない。現在中学３年生と 65歳

以上には助成があるが、その範囲拡大はできないか。 

 

① 前年度の予防接種助成の人数と接種率は。 

② 過去３年での小・中学校のインフルエンザでの学級閉鎖回数は。 

③ 学習の遅れ等も懸念される中で、インフルエンザによる出席停止はだいたい６日間であ

る。 

  子供たち(０～18)へのインフルエンザ予防接種を無料にできないか。 

  

 ２．件名   ０～２歳児の保育料の無償化を   

要旨 

こども同士のコミュニケーションは幼児期から始まり、とても大切です。核家族化が進む現

在、子育てにおいて「保育園に入所できるか」「保育料を工面できるか」という問題も出てきま

す。保・幼・小・中で一貫し、恵まれた環境の中である大衡独自の０～２歳児の保育料無償化

を考えてみてはどうか。 

 

① 令和５年７月時点での村の０～２歳児の人数と年齢別内訳は。 

② 大衡村の保育施設に通う０～２歳児の人数と内訳は。 

③ 村長が他の自治体と比較して、不足と思われる子育て支援はあるか。 
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通告順位 5 番 氏 名 赤間 しづ江 質問形式： 一問一答 

 １．件名   デジタル社会における自治体広報のあり方   

要旨 

 インターネット、ＳＮＳ（ソーシャル・ネットワーク・サービス）等デジタル社会になっ

て、情報発信の状況が大きく変化し、自治体広報のあり方もそれにそった対応が求められてい

る。今までの慣例にとらわれずに、省力化、負担軽減を図りながら、新たな手法での情報提供

をどう進めていく考えか。 

 

① 行政の必要な事項を住民にお知らせする手段として広報おおひらを月１回発行してい 

る。 

 掲載記事の選択、優先順位など編集内容を再検討すべきでは。 

② 無線放送は、防災無線としての役割だけでなく行政のお知らせを補完する放送も行なっ 

て現在に至っている。本来の防災無線として活用する事についての考えは。 

③ 自治体の魅力を伝える本村のＨＰについて、更新が遅れたり、得たい情報にアクセスさ 

れない等の課題がある。好事例を参考に構築すべきではないか。 

④ ＳＮＳ等新しいシステムの特性を生かせる職員体制をどのように整えていくか。また住 

民の方が抵抗感なく触れる機会を設けるなどの考えは。 

  

通告順位 6 番 氏 名 山本 信悟 質問形式： 一問一答 

 １．件名   
新たな給食センターの取組内容と地場産食材の供給を

どのように考えているか 
  

要旨 

２学期から、新しい給食センターで給食が作られることから、取組内容と地場産食材の供給

をどのように考え取組んでいくのか、方向性と安心しておいしい給食を供給するため下記内容

を問う。 

 

① 新たな給食センターの取組、一人当たりの給食単価。 

② 地場産食材の収集方法と食材の種類と数量。 

③ 作業委託業者の選定と委託費。 
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通告順位 7 番 氏 名 細川 運一 質問形式： 一問一答 

 １．件名   職員の計画的な育成と接遇向上を   

要旨 

 ① 職員を募集する際の職種と定員管理について。 

② 職員を育成していくための人事・評価の基本的な考え方。 

③ 職場外研修の実績と職場研修のあり方。 

④ 大衡村人材育成基本方針の改定と計画の必要性。 

⑤ 接遇向上のために職員に求めていること。 

  


